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会長挨拶� 深澤　佳世子　会長

　皆さまこんにちは。

　本日はガバナー補佐の合田様、ＩＭ実

行委員幹事工藤様、セクレタリー高橋さ

ま。ようこそお越しくださいました。

　色んな行事が動き始め大変嬉しく思い

ます。ＩＭも今年こそはとロータリーク

ラブの皆様が待ち受けている事とおもいます。やはり人と人

が会えてこそのロータリークラブだと思います。

　どうぞ素晴らしいＩＭをお願い致します。楽しみにしてお

ります。

　今月は財団月間です。先月の米山月間に引き続きですが、

財団委員長と共に私からもご寄付を宜しくお願い致します。

他クラブでは地区補助金を利用して活発に事業を行っている

のを見聞きし、我がクラブでも何か行動を起こせないものか

と常々思っておりました。

　今日は角委員長を座長に、先週の若いアクトの方たちのよ

うに頭を柔らかく働かすことは大変なことですが、ベテラン

の会員さん、中堅どころの会員さん、新入会員の皆さんはち

んぷんかんながらも次年度、次々年度、またその先を見据え

てお耳を貸し、お知恵を出し合って何かを探してみませんか？

　今日はまずは角委員長の説明をお聞きし、一歩二歩失敗を

恐れず、失敗を経験とし次のステップへ。いずれにしてもそ

ろそろみんなで行動に移しませんか？私たち年配者は先頭に

は立てませんが、案を出したり、協力、応援はしたいと思い

ます。

　ということで今日は合田ガバナー補佐のお話、工藤ＩＭ実

行委員会幹事のお話もありますのでこの辺で終わる事に致し

ます。

会務報告� 上野　敏郎　副幹事

① 帯広南ＲＣ、11月22日（月）の例会は、

休会と致します。

② 帯広東ＲＣ、11月23日（火）の例会は、

祝日のため休会と致します。

③ 帯広西ＲＣ、夜間例会開催のご案内

　日　時　　令和３年11月25日（木）

　　　　　　午後６時30分

　場　所　　北海道ホテル

④ 例会終了後、定例理事会を開催いたします。

ガバナー補佐挨拶� 　

ＲＩ第2500地区第６分区ガバナー補佐

合田　倫佳 様

　皆様こんにちは。第６分区ガバナー補

佐をさせて頂いております、帯広クラブ

の合田です。少しお時間をいただき私か

らの報告とＩＭについてお話させていた

だきます。

　まず初めに10月に開催されました第2500地区　地区大会に

多くの皆様に参加いただき有難うございました。今年度漆崎

ガバナーは是非リアルで地区大会を開催したいという事で、

ご参加いただいた皆様はお分かりかと思いますが非常に短い

時間での地区大会でしたが、皆様のご協力のもと終えること

が出来ました。漆崎ガバナーも非常に喜んでおり皆様に感謝

申し上げますと言っておりました。次に11月から葭本パスト

ガバナーが中心となりＲＬＩが始まります。リーダーシップ

の養成プログラムで年３回の研修を受けると、リーダーシッ
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　地区補助金の事業としまして大きく分けて２つあります。

　　１．寄贈事業

　　２．ロータリー公共イメージの向上事業

　となっております。

　どの事業を行うかによって補助金の金額が変わってきます。

　東クラブは2024年６月に創立40周年を迎えます。東クラブ

が地区補助金を使って記念事業を行うには2023年の５月まで

に申請しなければなりません。

　昨年の地区補助金事業申請一覧をご一読いただきたいと思

います。

　次回の担当例会で今日のアンケートをもとに例会を行いた

いと思います。

　今月はロータリー財団月間となっておりますのでご寄付を

お願い致します。

　有難うございました。

閉会宣言� 益子　裕之　ＳＡＡ

点　　鐘� 深澤　佳世子　会長

次回プログラム予定�

令和３年11月23日（火）　～休会～

令和３年11月30日（火）　「会員卓話」　齊藤 会員

　　　　　　　　　　　（会員増強・ロータリー情報委員会）

プの研修を受けられたという事になります。これは是非皆様

に受けていただきたいと思います。ＰＥＴＳの時に、今後ロ

ータリーの進むべき道という事で、ＤＥＩを2019年にロータ

リーで進めていく事となりました。また、2020年11月開催の

ロータリー研究会等で SＲＦ（ロータリーの未来形成）につい

て報告があり、これからロータリーの組織が大きく変わりそ

うです。これは今の地区を細分化していくという事になって

いくと思われます。最後にコロナの感染には十分に注意をし

ながら活動していただきたいと思います。

ＩＭ実行委員会幹事　　工藤　大輔 様

　皆様こんにちは。今回のＩＭのテーマ

は「考えようロータリー、奉仕しようロ

ータリー」で広尾ロータリークラブとの

共同開催となります。コロナ禍で２年間

思うように活動出来なかったロータリア

ンの友情を温められる心に残るＩＭを開催出来ればと思いま

す。開催は来年３月26日（土）13時よりホテル日航ノースラン

ド帯広で開催致します。東クラブの皆様の全員登録をお願い

致しまして報告とさせていただきます。

委員会報告� 　

・ニコニコ献金

　親睦活動委員会　加藤　肇 会員

● 深澤佳世子 会長　今が一番肌寒く感

じる時期です。皆さん沢山下着を着て

頑張りましょう。

● 髙田　　進 会員　合田ガバナー補佐

を歓迎して、ニコニコします。

● 上野　敏郎 会員　加藤幹事の代理をつとめさせて頂きます。

宜しくお願い致します。

● 角　　高紀 会員　本日、プログラムを担当します。宜し

くお願いいたします。

・出席報告　　次週報告させて頂きます。

プログラム� 国際奉仕・ロータリー財団委員会　角　高紀�委員長

【地区補助金の活用について～帯広東ＲＣの奉仕事業を考える～】
　皆様こんにちは。本日のテーマです

が、地区補助金の活用について今後の

東クラブの奉仕活動について考えてい

きたいと思います。

　新会員も増えてロータリー財団とは

何かという事について資料をまとめま

したのでご一読いただければと思いま

す。本日の例会の趣旨としましては皆様にアンケート用紙を

記入頂きたいと思います。

　何故このテーマにしたかと言いますと、ＲＩ第2500地区の

重点項目が３つあります。

　　１．ポリオ根絶

　　２．グローバル補助金・地区補助金の活用の推進と支援

　　３．寄付ゼロクラブをゼロに

　となっております。


